

Community Innovation System Key to Strengthening Canada's Communities

November 13, 2008 – Governments around the world are focused on the immediate and long-term impacts of the current global financial crisis. They are dealing with macroeconomic issues to manage the “credit crunch” and find ways to strengthen the international financial system to contain the damage and prevent a future failure.

However, while successfully addressing macroeconomic issues is critical to the health of the economy, it is important to remember that many social issues are best addressed at the community level. Some observers are advocating investments in communities and their social and economic infrastructures through public policies that go beyond “top-down...cost-cutting government” that typically accompany economic difficulty.

A recent presentation, ***Getting on with the Job: From Deliberate Relationships to a National Community Innovation System***, by CPRN Research Associate Neil Bradford of Huron University College at the University of Western Ontario, speaks to the importance of enabling policy creativity at the local level. Bradford proposes to mobilize a national community innovation system to support and engage the voluntary/non-profit sector and policy advocates in partnering with governments to introduce innovative programs and policies to meet local needs and strengthen communities. The system would address five key policy challenges: social inclusion, environmental sustainability, cultural diversity, public health and economic development.

To read or download *Getting on with the Job*, [click here](#).

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Un système d'innovation communautaire est crucial pour le renforcement des collectivités au Canada

Le 13 novembre 2008 – Partout sur la planète, les gouvernements mettent l'accent sur les répercussions immédiates et à long terme de la crise financière actuelle à l'échelle mondiale. Ils s'attaquent à des problèmes macroéconomiques afin de gérer le « resserrement du crédit » et de trouver des moyens de renforcer le système financier international en vue de limiter les dommages et de prévenir un échec futur.

Il est bien sûr d'une importance cruciale pour la bonne santé de l'économie que l'on parvienne à régler avec succès les problèmes macroéconomiques, mais il est important de rappeler que de nombreux problèmes sociaux peuvent être le plus facilement solutionnés à l'échelle communautaire. Certains observateurs préconisent des investissements dans les communautés et dans leurs infrastructures économique et sociale par l'intermédiaire de politiques publiques qui vont au-delà de « simples coupures de coûts gouvernementaux à partir du sommet de la pyramide », comme cela se produit généralement pendant des périodes de difficultés économiques.

Dans une présentation récente sous le titre ***Getting on with the Job: From Deliberate Relationships to a National Community Innovation System***, l'associé de recherche aux RCRPP Neil Bradford, du Huron University College de l'Université Western Ontario, parle de l'importance de faciliter la créativité en matière de politique à l'échelle locale. Bradford propose d'instituer un système d'innovation communautaire à l'échelle nationale pour appuyer et faire participer le secteur bénévole/à but non lucratif et les intervenants en matière de politiques en partenariat avec les gouvernements afin de mettre en place des politiques et des programmes innovateurs pour répondre aux besoins locaux et renforcer les collectivités. Le système s'emploierait à relever cinq grands défis en matière de politiques : l'intégration sociale, la viabilité écologique, la diversité culturelle, la santé publique et le développement économique.

Pour consulter ou télécharger *Getting on with the Job*, veuillez [cliquer ici](#).

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r